

Feb 13, 1981

Mi Brother:

Ayer recibí tu carta, me tenias preocupado pensando si habia pasado algo por tu demora en contestarme todas las cartas que te habia mandado, esos viajes en guagua son del carajo, pero bueno ya estas en el gao otra vez y ready para la pelea.

Oye olvidate de las consecuencias que me puedan traer si declaro a favor de ustedes, lo mas que puede pasar es que traten de quitarme la fecha del Parole y que tenga que hacerles un par de años mas y esos me los paso yo leyendo novelitas de vaqueros (smile) y ademas ellos no pueden hacer eso OK.

Asi que ya tu sabes consultalo con los abogados y olvidate de lo que venga atras, lo unico que siento es que no se el nombre del agente del F.B.I. que me fue a ver mandado por el fiscal, pues cuando el me dio su tarjeta o mejor dicho la puso arriba de la mesa para en caso de que si yo cambiaba de opinion lo llamara, o sino el me iba a ver a la carcel yo no cogí la tarjeta pues ni caso le hice, y ahora me arrepiento ya que me hubiera acordado de su nombre, pero de esto hay pruebas pues cuando a mi me presentaron en la Corte en Los Angeles yo le dije al abogado publico que me pusieron en ese Hearing que le dijera al juez que yo no queria que ningun agente, o fiscal me fuera a visitar a la carcel, el abogado no se lo queria decir y yo entonces se lo dije al interprete para que se lo dijera, el juez contesto que nadie podia irme a ver, o sea que lo prohibio y dijo que cualquier declaracion que apareciera el la iba a considerar sospechosa, me miraron con una cara de perros los agentes que estaban alli que me querian comer, esto es bien facil probarlo con mandar a pedir la transcripcion de lo que se hablo ese dia en la Corte.

Tambien cuando me trajeron para New York, como tu sabes fue Paul Golberge el que me represento el primer dia y yo le conte todo eso y el se lo dijo al Honorable juez Mishler y la contesta de este buen SEÑOR fue, Que importa eso. Esto tambien se puede mandar a pedir a la Corte para que estos señores no traten de querer hacer ver que todo eso es una historia que se ha inventado OK mi hermanito.

Me alegro que hayas recibido los retratos que te mande al

1/14/81
Ctda 2/23
4 2/24

igual que el que te hicieron aqui, yo le quite el numero y el nombre de aqui ya que si me cogian con esos retratos iba de cabeza para el hoyo.

Es verdad eso que tu dices que cuando uno va preso la gente se aprovechan, pues se creen que mas nunca uno va a salir de la carcel y se les olvida que conforme se abrieron las puertas de la carcel para entrar, algun dia se tendran que abrir para salir, y es entonces cuando ya es muy tarde para que se den cuenta de sus errores y se lamenten de sus traiciones pues ya tienen al hombre siniestro detras de ellos.

Sobre lo que me dices que no vaya a pensar malo por lo que, o mejor dicho sobre el consejo que me das me estraña que me digas eso, ya que es lo mismo que tu fueras a pensar mal por el consejo que yo les doy a ustedes eso no puede existir entre nosotros OK mi hermanito. Pero comprendeme que ese niño es mi primer y unico hijo que he tenido y que tiene 28 meses de nacido y hace 25½ que no lo veo, y ei no sabe quien es su Padre o mejor dicho quien es su verdadero Padre ya que esta SEÑORA le dijo al niño que su padre es el penco ese con el que ella anda, y me lo tiene abandonado por andar atras de ese maricon ya que según tengo entendido el anda huyendo por varias maldades que ha echo y lo anda buscando para darle lo unico que le pido a Dios que el dia que lo encuentren ella este con el y asi los rompan a los dos para asi quitarme yo esa tragedia de arriba, pues te lo juro por los restos de mi Madre que E.P.D. que cuando yo salga si ella no me entrega al niño, la rompo a ella y a toda su familia si tengo que hacerlo para recuperar a mi hijo, aunque tenga que volver para la carcel, pero se que mi hermano me lo va a cuidar y va a tener de todo lo que quiera y para cuando este en edad de ir a una escuela mandarlo a la mejor que yo pueda pagarle ya que lo poco, o lo mucho que yo pueda tener es todo para esa criatura para que en el dia de mañana tenga una profesion y no tenga que hacer y pasar por lo que hizo y paso su Padre y no tenga que abochornarse de su Padre que aunque haya sido un delincuente como dicen por ahi, se ocupo de su hijo, su educacion y su bienestar.

Bueno vamos a dejar ese tema ya que cada vez que pienso en eso me enveneno la sangre, le dare tu recado a la Reina, sobre

lo que me mando a decir Margot del telefono de la gorda y su amiga deja ver en que forma yo se lo puedo mandar pues no quiero que ellas se ensucien con Margot, pues tu sabes que Ventura es tremendo H.P. y vaya a ver los telefonos y empiezen a joder con ellas dos, ya bastante sucios estan Margot y Gertrudes, para que se vayan a ensuciar mas gente Tu no crees mi hermano?

Sobre mi traslado ya hay dos abogados moviendose el mio de N.J. y el de mi hermano, na' que a mi estos H.P. no me van a ganar por cansancio como acostunbran esta gente esos cuentos se le hacen a los niños para tenerlos entretenidos hasta que se le olviden lo que pidieron o se cansen pero conmigo no va esa, como me van a venir con esa historia ahora, despues que el Parole de Miami me acepto alla, a decirme que tengo que esperar a que me falten 18 meses para salir para entonces ellos mandarme, ellos dicen aqui que es una nueva Poliza que hay, pero yo no le he visto, hazme el favor si tu puedes averiguame ahi con algun consul si es verdad que existe esa Poliza que dice que no trasladan a nadie hasta que no le falten 18 meses OK no se te olvide si es que puedes averiguarlo y me lo mandas a decir enseguida.

Bueno mi hermano esto es todo por hoy, no te preocupes que cada vez que vea algo en los periodicos que mas o mehos yo crea que les puede servir te lo mande enseguida.

Recibe un fuerte abrazo y cuidate

Manolo

P.D. Te manda recuerdos Porrego que lo perdones pero que el es muy vago para escribir.